

Diesterweg-Absolventen in Festhalle

Klassentreffen nach Weihnachten

„Alle Jahre wieder“, heißt es bei den Organisatoren des vielleicht größten Klassentreffens im Vogtland. Sie laden zum inzwischen fünften Mal in die Plauener Festhalle ein. Am 27. Dezember steigt ab 20 Uhr das Fest der Absolventen des Diesterweg-Gymnasiums Plauen. „Wie rechnen wieder mit etwa 500 bis 600 Besuchern. Alle Abitur-Jahrgänge und alle ehemaligen und jetzigen Lehrer und auch aktuelle Abiturienten sind herzlich eingeladen“, sagt Matthias Oertel, der Vorsitzende des Organisationskomitees vom Freundeskreis Diesterweg-Gymnasium.

Das Treffen hat sich mittlerweile zu einer Tradition entwickelt, so Oertel. In den 70er Jahren war dies schon einmal „Kult“. Damals fand das Fest stets in der Gaststätte „Vogtländische Schweiz“ in Jocketa statt. Die alte Idee wieder auf die Beine zu helfen, sei inzwischen gelungen.

Die festliche Zusammenkunft im Anschluss an die Weihnachtsfeiertage, weswegen ohnehin auch viele Auswärtige nach Plauen kommen, sei eine gute Gelegenheit, alte Schulkameraden wiederzusehen. Dann wird der Abend genutzt, in Erinnerungen zu schwelgen, allerlei Anekdoten zu erzählen und auch den Blick in die Gegenwart und nach vorn nicht zu vergessen.

„Der Gedanken- und Ideenaustausch kommt nicht zu kurz“, beschreibt der ehemalige Diesterweganer Oertel. Für die musikalische Unterhaltung zum Klassentreffen wird die Partyband Freunde der Nacht sorgen, und es gibt ein kulinarisches Buffet für das leibliche Wohl, so der Organisator.

Karten sind im Vorverkauf im Gymnasium und an der Abendkasse für 11 Euro erhältlich. (fbl)